



日本共産党
北茨城市委員会
磯原町豊田1030-2

毎週 日曜日 発行

市議団
ニュース

ご相談は
お気軽に

市議会議員
福田 明
43-0468

市議会議員
鈴木やす子
42-2462

「北茨城 九条の会」一周年のつどい

「イラクで日本は加害者」

派兵阻止裁判の弁護団
事務局長が記念講演

4月26日、市防災コミュニ
ニティセンターで「北茨城・

九条の会」の一周年のつど
いが開かれ、50人が参加し
ました。自衛隊のイラク派
兵は憲法に違反していると
いう名古屋高裁での判決を
得た裁判で事務局長を務め
た川口創弁護士による記念

講演がありました。

講演は、イラクの戦闘実
態を記している判決文を朗
読することから始まりまし
た。判決は、日本の自衛隊
が「掃討作戦」の最前線ま
で武装した米兵を輸送して
いたことを、ていねいな事
実認定の積み重ねによって
明らかにしてい

ます。その上で、
戦争放棄を宣言
している憲法9
条の第1項に違
反していると断
じたのです。こ
の確定判決のも
つ大きな意義が
強調されました。
じっさいには
原告団の会議に
少数の参加しか
ない困難な時期
もあつたそうで
す。しかしあき
らめず、ねばり

強い取り組みで、「私は加害
者になりたくない」と、戦
争体験のある高齢者や、傷
ついたイラクの子どもたち
の実態を知った高校生など、
市民3200人が参加する
大きな運動になりました。
アメリカでは、イラク戦
争を批判した大統領が誕生
し、イギリスなど派兵した
国々でも再検討がなされよ
うとしています。みずから
の加害行為について反省も
しない国は日本だけになつ



祭を待つ

大津港、5月1日朝

全国じん肺患者同盟

北茨城支部 第23回定期総会

4月29日、全国じん肺患
者同盟北茨城支部の第23回
定期総会が開かれました。

平成20年度の経過報告では、
同支部は結成以来22年にな
りますが、この間、155
名の会員が亡くなり、現在
の会員数が94名であること
が報告されました。21年度
の活動方針等が決められま
した。
また、「じん肺と労災の遺
族補償給付について」の説



会場いっぱいの参加者

明が家族も参加しておこな
われました。
来賓あいさつで福田明市
議は「議員になって26年目
を迎えるが、その大半を『じ
ん肺支部』のみなさんと付
き合い苦楽を共にしてきた。
患者が高齢化した現在、地
元での安心した診察体制が
できないものか努力したい。
今後ともじん肺患者の暮ら
しを守るために全力をつく
す」と述べました。

プレミアム商品券 たちまち完売

市商工会では、定額給付
金の支給にあわせて「北茨
城プレミアム商品券」(1万
円で千円券1枚)を発行しま
した。4月24日午前9時か
ら磯原町本町の同会館で販
売を開始しましたが、わず
か4時間半、午後1時30分
には総額3000万円分の
商品券が完売となりました。
一番乗りの方は早朝6時か
ら並んだとのことでした。一
時は建物を廻って長蛇の列
となり、この光景を目の当
たりにした付近の住民は「こ
こ数年見たこともない光景。
これぐらいの市民が、お客
として地元商店に足を運ん
でくれればいいのだが」と
語っていました。

大型店の進出づく 中郷町上桜井地区

4月27日は、総合衣料品
店「しまむら」が磯原町豊
田の現在地から中郷町上桜
井に新築移転するにあたつ
ての地域説明会が開催され
ました。現在店舗より若干
大きくなり、開店予定日は
11月11日以降とのこと
です。
この間、同地区では大型
店舗の進出がつづいていま

す。それにとまなう交通量
の増加・混乱、住宅地との
関係、また隣接する農地と
の排水関係、小学校を巡る
環境など、街づくりの課題
としてどうするのかについ
て考えることが必要ではな
いかとの声が市議団にも寄
せられています。

シネマクラブ上映 第1回は「歓喜の歌」

4月26日、北茨城シネマ
クラブの第1回の映画会が
ありました。参加は、あわ
せて200人。映画は「歓
喜の歌」で、改装なつたふ
れあいセンターに笑いあり
涙ありの上映となりました。
次回は6月14日(日曜)、ア
カデミー賞にも輝いた話題
作「おくりびと」です。



ボランティアスタッフの皆さんが活躍